



La Embajada del Japón presenta conciertos de maestros japoneses

Tras la amplia repercusión que tuvo la celebración por el 400 Aniversario de la Amistad entre Cuba y Japón el pasado año, dos músicos japoneses de extensa carrera internacional, Ryu GOTO y Yoshikazu FUKUMURA, regresan a la Isla para dar nueva vida a esta celebración.

MATANZAS

-Sábado 19 de septiembre de 2015, a las 3 pm,

Cine Teatro Velasco-

Este año el gran violinista japonés, Ryu GOTO, se presenta al público con una doble interpretación, en calidad de director con el violín como solista. La Orquesta Sinfónica de Matanzas se inserta con una vasta experiencia en el escenario musical. El programa tentativo del concierto engloba Le quattro stagioni, Concierto de "Il Cimento dell'armonia e dell'invenzione", op.8 de Antonio Vivaldi y la Sinfonía No.8 en G mayor, op.88 de Antonín Dvořák.



LA HABANA

-Domingo 27 de septiembre de 2015, a las 5 pm,

Sala covarrubias del Teatro Nacional-



El querido maestro Yoshikazu FUKUMURA desembarca en la Habana para dirigir la Orquesta del Gran Teatro de La Habana, coorganizador del evento junto a la Embajada del Japón, el Ministerio de Cultura, el Consejo Nacional de las Artes Escénicas y el Teatro Nacional de Cuba. El programa tentativo del concierto incluye la Sinfonía No.8 en Fa Mayor, op.98 de Ludwig van Beethoven y la Sinfonía No.8 en Sol Mayor, op.88 de Antonín Dvořák.

Sección Cultural y de Prensa
Embajada del Japón en Cuba
Tel : 7204 3355 / 7204 3508
E.mail: cultura@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp